

患者様の声をお聞かせください

只今、当院では「患者様のお声」を募集しております。皆様にいつまでも心地のよい治療と心地の良いサービスの提供をしたいと考えており、実際に体験された方の率直なお声が何よりの力となります。「はじめはどのようなお悩みで来院されて、どんな感じで改善していった」などの経過や、他店との違いや治療院選びをしている方へアドバイスなど、書き方は自由ですので、お気持ちをお聞かせください。

感想をお聞かせください

左脚側だけの脊柱管狭窄症の症状が60才頃から出始め、整形外科で診察してもらって理学療法士による3ヶ月間のリハビリを2回受けましたが、現状維持がせいぜいで1年単位の非常にゆっくりと悪化してきました。70才台になった現在では、しばらく歩くと左脚がしびれてきて尻や腰が痛くなり、脚に力が入らなくなり倒れそうになります。前かがみで休んだり座ったりするとまたしばらくは歩けるようになります。このような状況を見かねて妻がネットで調べてくれた「鍼灸院」を見つけられました。雨の降らない日は往復で約2500mの同じ道を散歩していますが、本院に通う前には、散歩途中の固足性跛行による休憩回数が9~10回でしたが、本院に約3ヶ月間週2回通った結果、最近5回にまで減らすことができました。また腰痛も軽くなりました。

以下、差し支えなければお答えください。

なぜ、他にも選択肢があるなかで、うちを選んだのですか？

妻がネットで調べて見つけてくれた。自分でもHPを詳しく読み改善を期待できると考えたから

なぜ、「何もしない」という選択肢があるにもかかわらず、うちにきたのですか？

何もしなければ、これからもゆっくりと悪化していくことが、これまでの10年間で分かっていたから。本院での治療で改善が期待できると考えた。

お名前	年齢	性別
田中 茂	70代	(男)・女

上記内容をホームページ等で紹介してもよろしいですか？ はい・いいえ

貴重なお声を聞かせていただきまして、ありがとうございました。頂きました患者様の声は宝物です。

これからも精進してまいりますので、末長く宜しくお願いいたします。

◆個人情報の取り扱いについて ご記入いただきました内容は、当院の貴重な患者様のデータとして厳重に管理致します。

患者様の承諾なしに「第三者への開示」や上記以外での使用、外部への開示・提供等することはございません。ご安心ください。

ご協力ありがとうございました。

院長 飯島 隆行